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Von Prof. Dr. Ing. Hans-Günter Appel
In den letzten Wahlkämpfen war die Energiewende kaum ein Thema. Selbst
die AfD, die die Wende ablehnt, blieb merkwürdig stumm. Von der SPD, die
sich als Partei der sozialen Gerechtigkeit brüstet, war kein Wort über
die unsoziale Umverteilung von unten nach oben durch das Erneuerbare-
Energien-Gesetz (EEG) zu hören. Warum ist das so?

RT Deutsch Exklusiv zum Klimawandel:
Prof. Dr. Kirstein „CO2 ist harmlos“
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Nicht alle Wissenschaftler sind sich beim Thema Klimawandel einig. Prof.
Dr. Werner Kirstein forscht seit 40 Jahren im Bereich Klimadynamik. In
einem Interview mit RT Deutsch erläutert er, warum er nicht glaubt, dass
der Klimawandel menschengemacht ist.
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